

## Protokoll der GF-Sitzung vom 11.01.2017

**Anwesende:** Robert Georges (GF Finanzen), Robert Hoppermann (GF Personal), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales), Marius Walther (GF Öffentlichkeitsarbeit), Fabian Köhler (GF Lehre & Studium)

**Gäste:** Matthias Lüth, Lisa Riese, Sven Herdes

**Protokoll:** Robert Hoppermann

**Beginn:** 20:30 Uhr

**Ende:** 22:29 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p><b>1. Offene Email- Anfragen</b>            Es werden noch einmal die Möglichkeiten zur Unterstützung von Klagen ausgelotet.            Einige weitere Standardanfragen wurden beantwortet, es gab nur intern ein Missverständnis mit der Beantwortung.</p>	Die GF
<p><b>2. Veranstaltungsversicherung</b>            Es sollte geklärt werden, wie diese in Zukunft gehandhabt werden.</p>	Robert H.
<p><b>3. Schlüssel und Schließberechtigung für Marian Schwabe</b>            Er hätte auf Grund seiner neuen Tätigkeiten gerne eigenständig Zugang zur Baracke.  <b>Ohne Gegenrede angenommen.</b></p>	Die GF
<p><b>4. Mail- und Computerzugangsberechtigung</b>            Daniel Duschik (Referat Mobilität) hätte gerne Zugang zu unserer Infrastruktur für seine Arbeit. Es ist kein Beschluss nötig, Marian wird informiert.</p>	Die GF
<p><b>5. Presse- &amp; Öffentlichkeitsseminar</b>            Marius möchte mit StuRa-Exekutivmitgliedern und ggf. FSR-Mitgliedern an einem Seminar zum Thema ÖA des Wehnerwerks teilnehmen. Er möchte wissen, wie weit das Angebot ausgelegt werden soll (d.h. nur 3-4 aus dem StuRa oder auch offen für FSR-Mitglieder). Der Termin ist im März und es wird einen FA im Plenum dazu geben. Interesse besteht bei einigen Leuten. Es soll noch einmal nach der Kapazität gefragt werden und ggf. ein eigener Workshop für den StuRa geplant werden.</p>	Marius W.

<p><b>6. Arbeitsprogramm der Exekutive</b>  Auf dem Treffen der Exekutive gab es die Idee am Anfang der Legislatur ein Arbeitsprogramm zu erstellen um mehr Transparenz zu schaffen und einen „roten Faden“ für die Eigene Arbeit zu schaffen.  <b>Die GF steht dem positiv gegenüber, es wird mit den Referaten rückgekoppelt.</b></p>	Marius W.
<p><b>7. Berichte der Geschäftsbereiche</b>  <b>Marius möchte gerne regelmäßig auf den GF-Sitzungen Berichte austauschen.</b></p>	Marius W. / die GF
<p>ÖA  Es fand ein Treffen mit dem Referat Internet statt. Dabei wurde geklärt, dass die Mail des Webmasters auch auf das Referat weitergeleitet wird, damit die Referatsmitglieder sinnvolle Zuarbeit leisten können. Der aktuelle Stand zur neuen Homepage wurde berichtet und für den 01.04. die Deadline für die Beseitigung technischer Probleme gesetzt.</p>	Robert H.
<p>Personal  Die Bewerbungsgespräche für Soziales und Buchhaltung laufen. Es wird sehr viel Telefoniert und Mails geschrieben.</p>	Fabian K.
<p>LuSt  Neues Mitglied im Referat Kultur, Lukas Keller. Es wird nach Veranstaltungen gesucht, die beworben oder.  Der GF hat sich mit den Referaten QE und LuSt getroffen und Informationen ausgetauscht. Es sollen Referatstreffen stattfinden um bessere Absprachen treffen zu können.</p>	Claudia M.
<p>Soziales  Referat IBS sucht dringend Verstärkung. Der Gebärdensprachkurs wurde sehr gut angenommen und es sollen vll. weitere organisiert werden. Das Referat StuWe hat ein Treffen mit dem StuWe DD um über BAFÖG Reformen und aktuelle Entwicklungen zu sprechen.</p>	Robert G.
<p>Inneres  Es wurde sich hauptsächlich mit dem Jahresabschlussbericht beschäftigt. Es gibt einige Interessenten für Kassenprüfer (die bei den FSR-Kassenprüfungen Hilfe leisten). Die Kassenprüfungen werden weniger Kulant ablaufen, so sollen gut vorbereitete FSRä ihr Geld auch bekommen und nicht Zeit durch nacharbeiten verschwendet werden.  Es wurde leider wieder Gewinn gemacht (es zeichnen sich aber positive Entwicklungen ab).  Referat Mobilität arbeitet an der Beitragsordnung um Nextbike</p>	Malte J.

<p>einzuarbeiten. Beim FSR Jura wird der Schuldenschnitt angegangen.</p> <p>HoPo Die Grüne Hochschultour steht auf dem Programm, Malte nimmt an einer Podiumsdiskussion teil, um die studentische Perspektive einzubringen (26.01. im Bärenzwinger). Es gibt wieder tolle Projekte des Referats PoB die bereits durchs Plenum genehmigt wurden. Die Rosa-Lux Stiftung interessiert sich für die anstehende Veranstaltung und möchte diese evtl. fördern. Es sind 2 weitere Vortragsreihen in Planung. Referat Gleichstellung sucht dringend neue Mitglieder.</p>	Marius W.
<p><b>8. UfaTa</b> Es soll nochmal in der Exekutive geworben werden, vor allem auch für das Worldkaffee, da die Exekutive hier eine gute Chance hat, für ihre Projekte unter den FSR zu werben.</p>	Marius W.
<p><b>9. Anträge zur Position des Plenums</b> Der StuRa hat leider zu vielen wichtigen studentischen Themen keine Meinung mit der man öffentlichkeitswirksam oder gar politisch arbeiten kann. Marius möchte daher gerne eine „Taskforce“ gründen um solche Positionen fürs Plenum ausarbeiten.</p>	Marius W.
<p><b>10. FSRä besuchen – StuRa populärer machen</b> Vertagt.</p>	Marius W.
<p><b>11. Struktur GB Inneres</b> Vertagt.</p>	
<p><b>12. Sonstiges</b> Nix.</p>	